## Bürgerinitiativen besetzen Thema Windkraft im Wahlkampf

sorgte am Freitagabend dafür, dass das Bürgerhaus in Cappel einen Besucheransturm erlebte. Das Interesse an der von zehn Bürgerinitiativen gegen Windkraft veranstalteten Podiumsdiskussion mit den im Wahlkampf befindlichen Kandidaten und Vertretern der Fraktionen war groß. Auf dem Podium war die Einstellung Pro und Contra

Cappel. Das Thema Windkraft

Windkraft geteilt, die Meinung der drei Experten spiegelte die der Veranstalter wider. Schenkt man ihnen Glauben, steht viel auf dem Spiel: die Zukunft der hessischen Wälder, die Gesundheit der Bürger und die Frage nach der Sinnhaftigkeit zum Ausbau weiterer Windparks. Im Grunde trafen die Veranstalter damit aber den Nerv der allermeisten Zuhörer. Seite 16